

Simposio Internacional «Cien años de Filoloxía Asturiana» (Uviéu, 9-11 de octubre de 2006). – Del 9 al 11 del mes de octubre de 2006 tuvieron lugar en la Facultad de Filología de la Universidad de Uviéu las sesiones del *Simposio Internacional «Cien años de Filoloxía Asturiana»*, organizadas por el Seminario de Filología Asturiana de la Universidad de Uviéu para recordar el centenario de la publicación de la obra *El dialecto leonés* de Ramón Menéndez Pidal.

Participaron expertos de las universidades de Uviéu, León, Salamanca, Extremadura, Madrid y Tras Os Montes que hablaron sobre variados aspectos lingüísticos de Asturias, León, Extremadura, Miranda do Douro y Cantabria, así como de la obra de Menéndez Pidal.

Ana María CANO